

# *Investigan en Brasil a los aliados del presidente Jair Bolsonaro*

---



Brasilia, 16 jun (RHC) La Policía Federal investiga el origen de los recursos y la estructura de financiación de grupos sospechosos de practicar actos contra la democracia, cercanos al círculo del presidente Jair Bolsonaro.

Entre los nuevos investigados como posibles organizadores de estos actos estarían el diputado Daniel Silveira y el bloguero de ultraderecha Alberto Silva.

Este lunes 15 fue arrestada la activista de extrema derecha Sara Fernanda Giromini (Sara Winter) junto a otras cinco personas. Todos fueron acusados de integrar una milicia armada en apoyo al mandatario.

"El Gobierno parece estar reconociendo los límites políticos en su accionar. La detención de alguien prominente como Winter es importante en términos simbólicos de opinión pública", dijo a En Órbita el analista argentino, especializado en Brasil, Patricio Gómez Talavera.

El entrevistado señaló que "vuelve a estar en cuestión la relación entre las Fuerzas Armadas y el Poder Judicial. Pero parece ser que una facción importante del Ejército decidió no inmolarse ante la Justicia por Bolsonaro, quien ha retrocedido en su posición discursiva" en contra de las instituciones.

En las últimas semanas, simpatizantes del presidente se concentraron en varias ciudades, sobre todo en la capital Brasilia para expresar apoyo al Gobierno.

En las recientes marchas se han visto pancartas y consignas a favor del cierre del Congreso y del Tribunal, en tanto manifestantes han pedido la intervención del Ejército para garantizar que el mandatario continúe en el poder. El propio presidente ha llegado a arengar en persona a los protestantes durante sus reclamos.

En su diálogo con En Órbita Gómez Talavera considera improbable que el presidente se pronuncie en contra del proceso que pesa sobre los detenidos.

"Creo que Bolsonaro va a someterse a un riguroso silencio, en virtud de que estos ataques han sido a la infraestructura del Poder Judicial en Brasilia. Ya no son solo descalificaciones a los jueces. (...) Este tipo de manifestaciones, como las que encaró Winter, no son bien vistas, más allá que al circuito cercano a Bolsonaro le parezca necesaria" para defender su gestión.

Mientras la Justicia brasileña anunció el archivo del caso sobre la puñalada que sufrió el actual presidente Jair Bolsonaro en la campaña electoral de 2018, por entender que está probado que el agresor, quien está preso, actuó sólo, sin seguir órdenes de terceros.

En su decisión, el juez Bruno Savino, de la Justicia Federal de Juiz de Fora (Minas Gerais, sureste) defiende que "se agotaron todas las diligencias", aunque añadió que el caso podría retomarse "en la hipótesis de surgimiento de nuevos elementos informativos", según adelantó el diario Folha de Sao Paulo.

Con esta decisión, el juez sigue las recomendaciones de la Fiscalía, que a principios de este mes ya pidió que el caso se archivara provisionalmente.

La Fiscalía concluyó que el agresor, Adélio Bispo de Oliveira, "concibió, planeó y ejecutó sólo el atentado"; poco antes la Policía Federal ya había reiterado por segunda vez que no había pruebas de que actuara por orden de algún mandante.

Fuente: Sputnik

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/225896-investigacion-en-brasil-a-los-aliados-del-presidente-jair-bolsonaro>



**Radio Habana Cuba**